

Trafic de bébé léopard

le 2 février 2019 un bébé léopard qui pesait à pêne 1 kilo à été retrouvé dans un sac d'un voyageur qui comptait sûrement le vendre. le bébé léopard avait 1 mois . L'homme qui comptait sûrement le vendre dont on ne connaît pas encore sa nationalité , venait de Bangkok . Comment a t- ont fait pour retrouvé le bébé léopard? Les douaniers on entendu des bruits venant du sac d'un voyageur c'est comme ça qu'ils ont fait pour trouver le bébé léopard



Le trafic qu'est ce que c'est ?

Le trafic c'est quand on vole ou acheté quelque chose (un animal,objet ect) et qu'on le vend illégalement .Les trafiquants ont parfois beaucoup d'imagination ils sont capable de mettre des perroquets dans des bouteilles et des araignées ou des scorpions dans des paquets de cigarettes .

Est ce que on peut avoir un animal sauvage chez nous ?

oui : il suffit d'avoir l'accord du préfet et un papier pour savoir si l'espace et approprié pour une bête sauvage.

